



An

### Die Bezirksvertretung Richterich

Bei Spaziergängen in Richterich von Grüntal über Gut Hand, den Handerweg entlang in Richtung Alt Richterich, muss man ab Ende des Weges an der gut befahrenen Horbacher Straße entlang gehen.

Eine wünschenswerte Alternative wäre, wenn die alte Bahntrasse ab der Eisenbahnbrücke über den Handerweg für einen Wanderweg von Gestrüpp bis Grüntal geräumt werden könnte und über eine zu bauende Treppe oder einen schrägen Weg von der Brücke erreichbar wäre.

Es entstünde ein schöner Rundwanderweg ohne viel Autoverkehr. Dies als Anregung für die Bezirksvertretung meines Ortsteils.

Mit freundlichen Grüßen